
Reunião  extraordinária por videoconferência  do Fórum de TI realizada em 2 de julho de
2013.
Pauta:

1. compra conjunta de materiais de consumo: Marcio Crescencio comunicou que a compra
conjunta de materiais de consumo foi enviado pedido (memorando) a Proad que tratou do
assunto na reunião dos Dap's realizado na segunda quinzena de junho. Ficou decidido nesta
reunião que o Dap de Luzerna vai gerenciar o processo. Assim, levantou-se a questão da
preparação  da  planilha  e  levantamento  das  informações  necessárias,  Quem  ficaria
responsável por gerenciar esta etapa. Anderson  do campus Luzerna se dispôs a gerenciar.
Não ouve oposição de nenhum presente e assim ficou acertado. Inicia-se imediatamente o
trabalho de levantamento e organização da planilha de necessidades e tratativas do processo
com o setor de compras de Luzerna.

2. proposta de inteligação das unidades do IFC: Marcio Crescencio comunicou a visita na
Reitoria de um representante da empresa que fará a conexão dos campi no enlace da RNP,
que apresentou um esboço de uma proposta de interligação das Unidades do IFC por meio
de rede ponto a ponto com garantia de banda no formato circuito fechado tipo intranet.
Marcio Crescencio não descreveu detalhes de projeto porque isto será feito no âmbito do
Comitê Gestor de TI. Foram levantadas algumas questões técnicas, tal como, quem irá fazer
o serviço de preparar a rede na Unidade com relação ao roteamento, também, se a proposta
de banda de 20MB está ou não vinculado a proposta de 100MB do projeto Veredas Novas da
RNP.  Marcio  Crescencio  esclareceu  que  na  visita  do  representante  não  foi  tratado  de
detalhes técnicos ainda, pois é necessário uma licitação para a contratação desta solução e
no projeto  básico  deverá  estar  previsto  toda  a  forma de  implantação e  transferência  de
tecnologia (treinamento e preparação da equipe de TI do IFC). Esta proposta não tem nada a
ver com o projeto da RNP, portanto não vai ter vinculação das bandas. Marcio Crescencio
explicou a sua preocupação com relação a implantação dos Sistemas de Gestão Acadêmico e
Administrativos  que  serão  centralizados  e  vão  precisar  prioridade  de  pacotes  nas  redes
locais, por isso considera viável e necessário estudar a proposta e tratar do assunto mais
profundamente.

3. controladora  wireless  e  AP's:  Marcio  Crescencio  explicou  que  desde  o  início  do
planejamento da compra conjunta foi tratado apenas da inclusão dos pontos de acesso a fim
de  padronização  desta  tecnologia.  Mas  que  em  determinado  ponto  foi  incluído a
controladora wireless visualizando um cenário futuro de interligação do IFC. Lembrou que
foi conversado sobre as dificuldades de centralização do gerenciamento mas que nunca foi a
intenção de tornar imediata esta ação. João levantou questões técnicas sobre a função de
integração com LDAP e Federação CAFe. Marcio Crescencio comunicou que já entrou em
contato com a Empresa fornecedora e está tratando de um treinamento técnico e tira dúvidas
coletivo sobre os equipamentos. Marcos Malfatti explicou as duas maneiras de como o AP
pode ser utilizado, independente da controladora ou não. Diego relatou que na sua opinião o
pessoal foi precipitado em reclamar da solução adquirida. Marcio Crescencio quer que este
fato sirva de exemplo para planejamentos futuros, não se repita e para isto solicitou que
questões  delicadas  sejam  tratadas  em  reuniões  pessoais  para  não  criar  polêmicas
desnecessárias. Todos podem colocar o equipamento para funcionar e que o importante é
que estamos no caminho certo com a possibilidade de padronização das tecnologias no IFC.

4. sistemas SIG: Marcio Crescencio comunicou que irá na próxima semana até a UFRN junto
com outros colegas que formam uma comissão com a finalidade de fazer uma avaliação
técnica dos Sistemas SIPAC, SIGRH e SIGAdmin. Relatou que fará a representação da TI
analisando  as  infraestruturas  necessárias  e  levantando  respostas  para  questões  de
implantação multicampi  e  na reitoria.  Algumas sugestões  de questão foram dadas  pelos
participantes desta reunião e foram acatadas. Marcio solicitou a todos para ficarem cientes
que o sucesso na implantação dependerá do comprometimento de todos os TI's do IFC,
mesmo  que  seja  possível  contratar uma  empresa  para  apoiar  na  implantação.  Marcos



Malfatti questionou em relação ao Banco de Dados e da necessidade de treinamento. João
levantou uma questão de contigente de pessoal no Campus para dar suporte. 

5. monitoramento  e  centrais  telefônicas:  Marcio  Crescencio  comunicou  que  para  o
planejamento destas soluções é necessário ser feito um levantamento de necessidades nas
Unidades  e  tratado  no  Comitê  Gestor de  TI  de  como  será  a  ação  para  atender  esta
necessidade,  pode ser compra conjunta ou não.  Isto  será tratado na Reunião do Comitê
Gestor de TI que acontecerá no mês de julho ou agosto. João  expôs sua opinião de que é
importante aproveitar a  expertise da Empresa que fez as visitas nos Campus para planejar
soluções de cabeamento estruturado e outras infraestruturas. Todos concordaram. Concluída
a pauta, Marcio Crescencio encerrou a reunião.

     


